

PERSONNALITÉS MISES à l'HONNEUR

Depuis plusieurs décennies, de nombreuses personnalités ont été mises à l'honneur, en recevant une distinction de notre Fédération, pour leur fort engagement dans des actions bénévoles et de solidarité :

- **Joséphine BAKER** artiste **et Jo BOUILLON** compositeur, en 1967
- **Sœur EMMANUELLE** enseignante, religieuse
- **Pr Marc GENTILINI**, Président de la Croix Rouge Française, en 2004
- **Jacqueline WOLFROM**, Présidente d'Honneur du C.I.C.O.S, en 2004
- **Me Monique BOURY**, Présidente du Comité Français ONG/ONU, en 2004
- **Pr Alain DELOCHE**, Président de la Chaîne de l'Espoir, en 2004
- **Yves DUTEIL**, auteur compositeur, en 2004
- **Gérard DUPONT**, Président de l'Académie Culinaire de France, en 2005
- **Abbé PIERRE**, en 2006
- **Gilles MOINEAU**, Président de l'Union Compagnonnique des Devoirs Unis, en 2006
- **Francine LECAS**, Présidente de Mécénat Chirurgie Cardiaque, en 2006
- **Line RENAUD**, artiste, en 2007
- **Thomas HUGUES**, journaliste, en 2008
- **Jean-Luc VAN DEN HEEDE**, navigateur, en 2009
- **Pr Jean-François MATHÉ**, CHU Nantes, en 2009
- **Patrice MARTIN**, Pdt de la Fédération Française de Ski Nautique, en 2019

Plusieurs grands organismes ou associations ont été récompensées par un trophée pour leurs actions pérennes et de grande envergure :

- **Les SAPEURS POMPIERS de PARIS** en 1989
- **EMMAÜS FRANCE** en 2006
- **L'association SIDACTION** en 2007